



Notas de piano sobresalen en Cuba con Festival Musicalia

Description

(La Habana) Las primeras notas de piano comenzaron a sentirse hoy aquí con la inauguración del Festival Musicalia Internacional 2025 en el que se reunirán maestros consagrados y jóvenes ejecutantes del instrumento.

El evento se celebrará hasta el próximo sábado con el propósito de favorecer el intercambio académico y pedagógico, así como acercar a las más nuevas generaciones de pianistas a los profesionales del sector.

La Habana será sede del concurso y certamen pianístico que convocó a estudiantes, docentes y artistas de Cuba, Rusia, Costa Rica, Estados Unidos, Colombia e Italia.

Entre los encuentros previstos están las clases magistrales y conciertos junto a la Orquesta del Lyceum, además de actividades en el Oratorio San Felipe Neri y el Lyceum Mozartiano de La Habana, según destacó el sitio de esta última institución.

El vigésimo quinto Festival Musicalia Internacional está organizada por la Universidad de las Artes en colaboración con el Lyceum Mozartiano.

El evento llega en un complejo contexto cultural, en el cual el acceso a recursos para la formación artística y la participación en citas internacionales es un reto para muchos estudiantes, sin embargo, el certamen representa una oportunidad para el diálogo musical y la visibilidad del talento joven en el país.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025